
 
 

第 242８回例会 逗子ロータリークラブ 
2011－2012 №34 2012 年 3 月 22 日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

 

     ≪ 第 2427 回  例会記録  2012 年 3 月 15 日≫       

出席報告 会員数 49 名（出席免除６名） 出席数 37 名 出席率 77.78％ 前回修正出席率 78.72％ 

 

  

 
昭和３６年（１９６１年）１２月１８日第３５８地区

（当時）中村ガバナーより、ロータリー拡大運動の一環

として三浦、横須賀北及び逗子の三クラブ設立のため、

特別代表として逗子クラブ担当に横須賀ＲＣの村瀬春

一氏が委嘱された。そして、村瀬氏はその年の暮れ３０

日に当時逗子市商工会長だった今井武志氏（（株）高橋

商店専務取締役、初代会長）の自宅を訪れ、「逗子にロ

ータリークラブをぜひ設立したいので、すぐにも行動を

してほしい。まずはキーメンバーの人選を」と要請。今

井氏は、角田静男（角田外科病院長）、根岸重保（横浜

銀行逗子支店長）、鈴木道雄（スーパーマーケット鈴木

屋社長）、菊池敏夫（逗子信用農協組合長）、山田俊介（逗

子市長、ＲＣは逗子開成学園理事長として）各氏と同氏

を加えた６名をキーメンバーとして人選。このキーメン

バーが中心となって、各人が持ち寄った５０名位の候補

者から検討を重ねた末２６名のチャーターメンバーを

家庭訪問等しながら選抜した。今井氏は当時の逗子の経

済界を振り返り次のように記している。「それまで逗子

は同業者同志の縦の集いは種々あったが、横のグループ

は皆無に等しく業界の指導立場にある人々も名前は聞

いたことがあるが、言葉を交わしたことがない人が大半

で、どちらかというと他人のことより自分本位の生活を

エンジョイするという気風（の人）が多かった」と。昭

和３７年（１９６２年）２月２２日の仮例会開催を経て、

３月８日なぎさホテル（当時）にて、創立総会を開催。

３月２３日付けで国際ロータリーから正式加盟が承認

され、５０年の歴史が始まり今に至った。“生みの親”

に感謝しましょう。

 

■ニコニコ BOX     本日合計 ￥４７．０００   累計 ￥１．７７７．６００    
安藤君…国際奉仕フォーラムよろしく。硫黄島へ行って 

    来ました。 

三宅君、藤吉君、矢部(光)君、福嶋君、山口君、葉山君 

   …安藤会員、国際奉仕フォーラムよろしく。 

岩堀君…安藤さん、ご苦労様です。 

石田君…南の国に友好クラブを作りましょう。 

菊池君、草柳君、村松君、山本(三)さん、川上君、桐田君 

   …５０周年もまじか、頑張りましょう。 

臼井君、山本(由)君、柳沢君…お祝いを頂き、感謝。 

三堀君…駅前募金、大盛況でした。 

徳永君…明日は息子の卒園式です。 

河野君、山科君、奈良さん、大野君…いつまでも寒い！ 

毛利君、村田君、矢部(房)君、篤君…やっと春が来た？ 

宝子山君…桜の開花が待ち遠しい。 

 

本日の進行(12:30) 

創立５０周年関係 

リハーサル・打合せ 

―次回のお知らせ― 

3 月 31 日(13 時集合) 

創立 50 周年記念  

式典･例会（ロフォス湘南） 

三宅会長の 気張って一言 逗子ロータリークラブ 誕生物語 

  ＊会員の入退会調査の依頼 

  ＊GSE の受け入れ担当は鎌倉・鎌倉北 

◎３/３１ 集合写真撮影は 13：４５に行う 

◎ユニフォームの引き渡しは 22 日 例会時 

３月のお祝 

本人：桐ヶ谷利美、葉山重康 

奥様：山本康子（由夫）、柳沢はるみ（徳雄） 

 

、 

草柳 博・範子、岡本久・明美（敬称略） 

報告 



 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料：逗子 RC との友好・姉妹クラブ関係 

① パパトイトイ RC（ニュージーランド）1971 年 4 月 姉妹クラブ締結・・・。 

② グェルフ RC（カナダ） 1980 年 5 月 姉妹クラブ締結・・1991 年頃まで。 

③ 新天安 RC（韓国） 1980 年 4 月 第 1 回姉妹クラブ締結・・3 年ごとに 10 回締結。2010 年 4 月姉妹クラブ

関係を終結。友好クラブとして付き合うことになった。 

④ 京都紫野 RC（国内） 1984 年 4 月 第 1 回 友好クラブ締結、第 2 回友好クラブ締結の後、1990 年 4 月 第

1 回姉妹クラブ締結。以来、両クラブの 5 年ごとの記念式典にクラブとして参加する交流が継続されている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｉ.Ｍ. とは近隣都市クラブが集まって、親睦・情報教育・その他の目的で行われる会合で、 

第２グループの今年のテーマ「クラブの活性化、奉仕」会員の増強を重点課題とし、魅力ある

クラブづくり、クラブの活性化なくして増強はない。 

  

 

 

  

 

 

 

 

記
念
講
演 

テ
ー
マ 会員は各自で 現地集合 

江ノ電七里ヶ浜駅より 

鎌倉プリンスホテルまで  

シャトルバス有り。 

12:30～13:30 まで 15 分毎 

車の場合はﾊﾞﾝｹｯﾄﾎｰﾙに 30 台 

上のホテル側にも駐車場有り。 

星野 知子氏 

【提 案】 

1．現状の友好・姉妹ラブの付き合いを今後どのようにして行ったら

良いか。 

2．今までのフォーラムで今後の友好・姉妹クラブについて討議して

来たが、いよいよ岩瀬年度には相手を見つけて調印になるよう

に努力したいと願いますが。会員の皆さんから再度ご意見を出

して頂きたい。 

【意 見】 

 相手クラブは、暖かい所、なるべく近い所、国としては、台湾、

香港、フイリッピン、マレーシア、シンガポール、インドネシ

ア、ミャンマー、モンゴル、ハワイ、米国西海岸地域でロスア

ンゼルス、サンフランシスコ、グアム 等の地域が良い。 

 シスタークラブを持つ意義を考え、目標を持って探す事が必要

である。 
国際奉仕 安藤脩二委員長 

国際奉仕フォーラム 

長岡市出身・法政大学社会学部 

環境問題を専攻・女優・鎌倉在住 


